
 

 
                                                                                                                                                     

PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção 

de Qualidade de Vida

Botucatu,  10 de setembro  de 2024.

Exmo. Sr. 

Antonio Carlos Vaz de Almeida

DD. Presidente da Câmara Municipal

Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal de Esportes e Promoção da

Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 476/2024 ,

aprovado em Sessão Ordinária de 02/09/2024 , da lavra do Excelentíssimo Senhor Vereador Sílvio  (PSD),

por meio do qual solicita, nos termos da Lei Orgânica do  Município, realizar estudos e parcerias com a

intenção de termos mais espaços como esse em Botucatu, sugerindo o desafio para que tenhamos estudos e

tratativas para ter o próximo ano, pelo menos, mais quatro quadras de basquete de três, em praças e espaços

públicos de nossa cidade, uma em cada região de Botucatu, nos espaços que considerem mais apropriados

para tal execução 

   Em resposta ao requerimento 476, informamos que ao longo dos últimos anos foram reali-

zados várias ações e com certeza o próximo governo continuara esse olhar importante que é a modalidade

basquete.

  Sem   mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos   de  elevada  estima  e

distinta consideração.

                                          Atenciosamente,

 

                                                                                 

                                                                                        


